

## BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

### V.1 Kesimpulan

Album dari The Beatles yang memang sepatutnya mendapatkan banyak penghargaan, mulai dari musik sampai karya seni *covernya* benar-benar direncanakan dengan sangat matang oleh The Beatles. Sebuah konsep visual pada *cover* album yang tidak hanya mengandalkan nilai estetika akan tetapi banyak makna di dalamnya, dimana makna untuk penggunaan tokoh-tokoh berpengaruh pada *cover* sendiri untuk melambangkan iklim intelektual tahun 1960-an. Menggambarkan demokratisasi yang sedang berlangsung, menunjukkan hambatan tradisional antara budaya 'tinggi' dan 'rendah' terkikis secara efektif lewat album ini baik dari segi musik atau karya visual *covernya*. Sampulnya dianggap sebagai terobosan luar biasa dalam sifat visual dan estetika, atas desainnya yang inovatif dan imajinatif, diapresiasi karena memberikan dorongan awal untuk memperluas industri desain grafis ke dalam citra musik populer, dan dianggap memiliki tanggung jawab atas hubungan antara seni dan pop yang dibuat eksplisit.

Secara musikalitas pada album ini The Beatles benar-benar melakukan eksperimental setelah berhenti melakukan tour pada tahun 1966 dan setahun kemudian muncul dengan album *Sgt. Pepper's* yang menjadi mahakarya. Pada album ini The Beatles melakukan eksplorasi terhadap musik sebelum-sebelumnya yang kebanyakan isinya hanya tentang percintaan dan romantisme. empat anak muda berpakaian rapih telah berubah menjadi *band* yang lebih dewasa secara penampilan dan juga musikalitas, pada album ini lirik dan musiknya kebanyakan bercerita tentang sosial dan kehidupan yang terjadi pada tahun 1960-an. Tidak bisa dipungkiri pula efek LSD yang mempengaruhi perubahan gaya bermusik dari The Beatles untuk lebih eksploratif dan memunculkan ide-ide baru luar biasa.

Berdasarkan hal tersebut, maka perlu adanya perancangan media informasi berupa buku yang menarik seperti buku informasi agar dapat memudahkan masyarakat untuk mencari tahu dan mengenal album *Sgt. Pepper's*. Buku informasi yang dirancang berukuran 21 x 26 cm dengan banyak isi 58 halaman, buku ini membahas

mengenai pengenalan album secara singkat, makna-makna yang terkandung pada lagu dan *cover*, juga pada biografi tokoh-tokoh yang dipakai untuk sampul. Ilustrasi yang digunakan pun merupakan ilustrasi sederhana yang memberikan gambaran perwakilan dari informasi tertentu. Dengan perancangan ini, diharapkan masyarakat tidak kesulitan untuk mencari informasi mengenai album *Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band*, dan juga menambah wawasan seputar dunia seni musik dan juga desain.

## **V.2 Saran**

Dalam perancangan buku informasi album *Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band*, diharapkan memiliki manfaat yang dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. Selain itu perancangan ini bisa dijadikan item koleksi untuk khalayak sasaran yang memiliki kegemaran terhadap The Beatles. Selain menjadi *collectible item* isi dari buku informasi album ini juga bisa dijadikan bahan pembelajaran dalam ilmu desain khususnya yang mempunyai ketertarikan terhadap dunia industri seni musik. Pada proses perancangan ini perancang sedikit kesulitan untuk mengumpulkan data kuesioner, maka dari itu diharapkan untuk perancangan berikutnya dapat menggali dan mencari data responden kuesioner lebih banyak, agar pendapat responden tersebut bisa dijadikan bahan pertimbangan untuk terwakilkannya pendapat responden menjadi karya yang diharapkan.